

ともだちといっしょにあそぼう！



2024. 8. 1 近江八幡市立北里幼稚園 8月号

TEL/FAX 0748-36-7220

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元気と笑顔の合言葉

「早寝・早起き・あ・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

幼稚園は夏休みになりましたが、今年度より預かり保育「おひさま」がスタートし、元気な子ども達の声が毎日こだまし、とてもにぎやかに過ごしています。

地域の皆様、一学期間大変お世話になりました。いつもご支援・ご協力をいただきありがとうございます。44日間という長い夏休み、子ども達が安全に過ごせるよう、地域の皆様の温かい見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

幼保小接続『なかよしキッズ』開催！(7/12)

北里保育園・紫雲保育園・北里幼稚園の5歳児が交流しました！



リバーシ：力を合わせてめくろう

最初にグループごとに自己紹介をした後、「ごろごろどっかんゲーム」(ボール送り)や「リバーシ」で盛り上がりました。はじめましての友だち同士、すぐに名前を覚え呼び合ったり、力を合わせたりして楽しんでいました。

「一緒に遊んだことあるよね！」
「あ、知ってるよね！」という友だちをたくさん作ることで、安心した小学校生活につながることを願い、2学期も3学期も交流を重ねていきます。



ごろごろどっかんゲーム：ボールを送ろう

今年も小学校のプールを体験！（幼小連携）



北里小学校ご協力のもと、5歳児すみれ組が7/17・18の両日、北里小学校のプールで遊びました。深くて広いプールに歓声を上げ満喫し「プールだけじゃなく中(校舎)にも入りたくなかった！」の声も…

なめらかな接続につながるよう、今後も小学校と連携を進めていきたいと思えます。



3歳児：親子で楽しもう

3歳児は親子で体験し子ども達もお家の方もとても素敵な笑顔があふれていました。

4・5歳児はこれまでの経験から、わくわくしながら音楽に合わせて、いろいろな遊びを楽しみました。2学期・3学期の活動も楽しみにしている子ども達です。

特色ある園づくり事業でミュージック・ケアを開催！

ミュージック・ケアとは音楽の特性を利用して、その人がその人らしく生きるための援助をすることであり、子どもの場合は、子どももっている力を最大限に発揮させ、発達の援助をすることを目的としています。



4歳児：スカーフキャッチ